

PARTIE MONDIALE DES JEUNES

COMITÉ LYONNAIS



Carole Trolley, aidée de Janine Mandrick, a fait jouer la partie mondiale du Printemps 2013, préparée par nos amis québécois, toute la semaine, dans les écoles de Mongré, du Cours Perrier et de l'école de Denice.



57 enfants au total ont joué la partie en 8 tirages au top de 334 points.

Le meilleur primaire est **Théo Cuvez**, né en 2002, en CM2, au Cours Perrier avec un total de 273 points et chez les CM1, c'est **Lola LANDECKER**, née en 2003, de l'école de Denice, qui totalise le meilleur score avec 212 points.



Théo et Lola

